

Fuente: El Mundo

Fecha: 08 de abril de 2011

Título: La Junta estudia crear un banco de leche materna

Link: <http://www.elmundo.es/elmundo/2011/04/07/castillayleon/1302197889.html>

[Ávila](#) | Congreso

La Junta estudia crear un banco de leche materna



El consejero de Sanidad en el congreso de lactancia en Ávila. | R. Muñoz

- En la actualidad amamantan a sus hijos el 30% de las mujeres
- En el encuentro participan 500 expertos de todo el mundo

Antonio García | Ávila

"En Castilla y León está previsto estudiar que pueda existir un banco de leche materna". Así lo ha asegurado este jueves en Ávila el consejero de Sanidad, Francisco Javier Álvarez Guisasola, minutos antes de inaugurar el V Congreso Español de Lactancia Materna y la III Reunión de Bancos de Leche Humana.

Este foro, organizada por la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia (IHAN), reúne hasta el sábado a más de 500 expertos en lactancia materna de todo el mundo, entre los que destaca Lars Hanson, descubridor hace 25 años de la Inmunoglobulina A secretora.

En este marco, el consejero ha dicho que "está previsto estudiar" la creación de un banco de leche materna en la Comunidad, lo que en su opinión exige la "colaboración" de pediatras y obstetras, así como la existencia de las infraestructuras necesarias para el mantenimiento de la leche.

Respecto a su ubicación ha apuntado que "primero" habrá de crear el banco de leche humana y después llegará el momento de situarlo.

La presidenta del congreso, la pediatra María Teresa Hernández, ha señalado que en la actualidad existen en España cuatro bancos de leche situados en Baleares, Madrid, Valencia y Zaragoza, aunque ha señalado que en la actualidad se trabaja en la apertura en breve de "tres o cuatro más".

Mujeres que amamantan a sus hijos

Álvarez Guisasola ha subrayado las ventajas de la lactancia materna, señalando que se trata de "la mejor alimentación del niño" tanto desde el punto de vista nutricional, como desde el psicológico, teniendo en cuenta, además, que es la forma "más barata" de alimentar al pequeño.

Después de felicitarse por el hecho de que en la actualidad esta apuesta por la lactancia materna esté "dando sus frutos", el consejero ha comentado cómo **en los años 70 y 80 la cifra de mujeres que amamantaba a sus hijos en Castilla y León se situaba en torno al 7%**, mientras que en la actualidad llega al 30%.

"Se ha avanzado y seguiremos avanzando", ha asegurado el consejero de Sanidad, quien ha apuntado que el objetivo y su "ilusión" sería "**llegar en los próximos años a casi el 100%**", de manera que la lactancia materna "adquiera las mismas cifras que tuvo en otros tiempos".

Para ello, ha hecho un llamamiento tanto a las administraciones, que deben propiciar las condiciones para impulsar esta práctica, como a los profesionales -pediatras, obstetras y matronas-.